



Presume Municipio de Irapuato finanzas sanas

Irapuato.- El único municipio del Estado de Guanajuato en contar con una valoración crediticia AAA (mex) es Irapuato, misma que fue otorgada recientemente por la agencia calificadora internacional Fitch Ratings, presumieron autoridades municipales.

La calificación fue otorgada después de revisar aspectos como las finanzas sólidas a largo plazo, deuda baja y niveles altos de inversión y de margen de manejo, lo que permitió que el municipio pasara de AA+ a AAA.

La empresa calificó a Irapuato como una entidad con finanzas públicas sólidas, derivado de los ingresos públicos por transferencias, impuesto predial y derechos que en conjunto, representaron el 92% de los ingresos operativos de 2020.

Además, consideró la solidez y flexibilidad de los pasivos, liquidez, economía diversificada con exportaciones en agroindustria y autopartes.

Reconoce labor de equipo

El alcalde Ricardo Ortiz reconoció el trabajo realizado por las dependencias para lograr este objetivo e indicó que el siguiente paso sería buscar la certificación a nivel internacional.

“ Esto por supuesto que nos va a permitir una serie de condiciones distintas para, por ejemplo, el otorgamiento de créditos internacionales, búsqueda de programas internacionales, tener acceso a diferentes instancias e instituciones de crédito”, dijo.

Ortiz Gutiérrez agregó que esta calificación también la tienen municipios como Puebla, Corregidora y Chihuahua; agregó que esta administración no contraerá deuda pública, pero que la siguiente administración no tendría inconveniente si es que decide solicitar algún préstamo.

La tesorera municipal, Ernestina Hernández Guzmán, dijo que para alcanzar la calificación se tomaron aspectos como el incremento del 15.3% en la recaudación de predial y la promoción de descuentos en pronto pago y recargos.